

entrevista

tres en los últimos años, por lo que estoy convencido que esta tendencia se mantendrá en el futuro inmediato, lo que posibilitará la generación de nuevos ingresos para los grupos de investigación y para la gestión de la propia universidad.

Financiación

¿Está en peligro la Universidad Española por falta de financiación pública?

Desde mi punto de vista, no existe ningún riesgo de financiación pública para las universidades. En España, el modelo de economía social de mercado garantiza que los servicios considerados de forma consensuada como prioritarios (entre los que sin duda se integran los de salud y educación), siempre tendrán asegurada una financiación pública de carácter mínimo, con independencia del signo político del partido en el gobierno. No obstante, como se desprende de diversos informes téc-

nicos existentes, el porcentaje de financiación sobre el PIB que en la actualidad destina el Estado español a las universidades se encuentra por debajo de la media de los países de la Unión Europea.

Espero que en los próximos años la financiación que reciban las universi-

“Espero que en los próximos años la financiación que reciben las universidades se vea sensiblemente incrementada”

dades españolas, en peso respecto al PIB, se vea sensiblemente incrementada para que las diferencias se vayan reduciendo respecto a las de otros países de la OCDE, lo que sin duda contribuirá a mejorar nuestro sistema de educación superior en los próximos

años y a que la generación y transmisión de la investigación ayude al desarrollo económico y social.

Un deseo para esta etapa de trabajo.

Que en el nuevo ciclo que se inicia seamos capaces de conseguir, con el esfuerzo de toda la comunidad universitaria, el reto de tener una universidad europea de calidad en Castilla-La Mancha, para que pueda equiparse con la media de universidades españolas y europeas en docencia, investigación.

También espero que, cuando termine mi etapa como responsable universitario, hayamos sido capaces de acercar un poco más la universidad a la sociedad castellano-manchega, para que ésta tenga un mejor conocimiento de la realidad universitaria y, al mismo tiempo, la universidad logre una mayor implicación con la sociedad y pueda servir de impulso en el desarrollo económico y social de la comunidad autónoma y de sus ciudadanos. ○

